

Communiqué de Presse

Orléans, le 19 décembre 2019

SRADDET : Guillaume Peltier au secours du président Bonneau.

La majorité régionale du président Bonneau est de plus en plus fragile. Deux élus ont rejoint En Marche et siègent comme non-inscrits ; ils sont en mesure de bloquer un projet s'ils votent avec l'opposition.

L'occasion se présentait avec le vote du SRADDET, largement critiqué au cours du débat par les élus de l'UDC.

Mais au moment de voter, Guillaume Peltier a invité son groupe à s'abstenir, répondant ainsi à l'appel au secours de Dominique Rouillet. Sans être totalement suivi, puisque certains ont même voté pour !

Cela enlève toute crédibilité au groupe UDC, qui au-delà des postures, apporte une nouvelle fois au Président les voix qui lui manquent pour faire passer ses projet.

Seul le groupe Rassemblement régional demeure cohérent et représente désormais la seule opposition sérieuse capable d'incarner une véritable alternance en 2021.